

An die Schulgemeinschaft
der Hildegardisschule

Dezernat Bildung
Der Dezernent

Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht:
Unser Zeichen: GG

Ansprechpartner: Gereon Geissler
Durchwahl: 06131 253-206
Telefax: 06131 253-218
E-Mail: gereon.geissler@bistum-mainz.de
Datum: 25.05.2022

Sehr geehrte Eltern,
sehr geehrte Lehrkräfte und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

wie Sie wissen, sprechen wir als Bistum Mainz derzeit mit dem Landkreis Mainz-Bingen über den Wechsel der Trägerschaft der Hildegardisschule. Die Gespräche sind intensiv und verlaufen gut. Aktuell wird die Behandlung des Themas in den Gremien des Landkreises vorbereitet.

Ungeachtet der weiteren Ergebnisse der Gespräche wird das Bistum Mainz weiter vollumfänglich seiner Trägereaufgabe nachkommen. Dies zeigt sich in den weiterhin intensiven Sanierungsmaßnahmen, einer kontinuierlichen Einstellungstätigkeit und auch der Teilhabe der Schule an der organisatorischen Weiterentwicklung der Bistumsschulen, über die wir Sie mit diesem Schreiben informieren wollen.

Wir werden den Schulen eine zeitgemäße Organisationsstruktur geben. Dazu hat das Bistum Mainz eine gemeinnützige Gesellschaft zur gemeinsamen Geschäftsführung der katholischen Schulen des Bistums Mainz gegründet. Sie wird zum 1. August 2022 die Organisation der Schulen übernehmen. Ihr Name wird in guter Tradition „Schulgesellschaft St. Martinus gGmbH“ lauten. Das Bistum Mainz ist alleiniger Eigentümer und Gesellschafter und folgt als Schulträger damit dem Beispiel vieler anderer Diözesen, die bereits in den vergangenen Jahren und Jahrzehnten diesen Schritt gegangen sind und Schulen in eine eigene Stiftung oder Gesellschaft zusammengeführt haben.

Auch die Hildegardisschule wird ab 1. August 2022 dieser Schulgesellschaft bis zum Trägerwechsel angehören.

Auf die Abläufe im Schulalltag wird sich die organisatorische Umgestaltung nicht auswirken, für Sie und Ihre Kinder wird sich in Fragen des Schulbesuchs und des Unterrichts nichts ändern. Die wesentlichen Bereiche werden weiter direkt durch das Bistum sichergestellt.

Wenn Sie Fragen haben, darf ich Sie bitten, dass Sie diese, ebenso wie mögliche Anregungen und Anliegen, an Ihren Schulelternbeirat, die Mitarbeitervertretung oder die Schulleitung geben.

Mit bestem Gruß



Gereon Geissler
Dezernent